

ABSTRAK

Dinda Cahyani Arsyah: *Pesan Dakwah Dalam Album Salam (Study Deskriptif tentang Pesan Dakwah pada Lagu yang Terdapat dalam Album Salam Harris Jung)*

Musik sebagai media dakwah kini bukan hal yang baru. Banyak penyanyi yang menjadikan sebuah lagu sebagai sarana dakwah. Media musik diantara lain dilakukan oleh penyanyi muda asal Inggris Harris Jung. Lagu-lagu yang terdapat dalam Album Salam dan dibawakan oleh Harris Jung mengandung pesan yang bermanfaat untuk setiap yang mendengarkannya. Dengan cara demikian, para audiens yang mendengarkan lirik-lirik lagu Harris Jung diharapkan dapat mengetahui dan memahami pesan-pesan dakwah yang terkandung di dalamnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara keseluruhan pesan yang ada dalam lirik lagu yang terdapat dalam Album Salam Harris Jung, kemudian untuk mengetahui kategori pesan yang ada dalam lagu Album Salam Harris Jung, dan terakhir untuk mengetahui cara penyampaian pesan pada lagu yang terdapat dalam Album Salam Harris Jung.

Unit analisis dalam penelitian ini adalah Album Salam Harris Jung. Dalam operasionalnya, Album Salam Harris Jung di eksplorasi dalam dua kategori yaitu pesan dakwah dan metode dakwah.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif, yaitu serangkaian prosedur dan tahapan dalam melaksanakan kegiatan penelitian dengan tujuan memecahkan masalah. Dengan subjek penelitian adalah penyanyi Harris Jung dan objeknya adalah pada lirik lagu yang terdapat dalam Album Salam Harris Jung. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi.

Dilihat dari hasil penelitian mengetahui pesan dakwah apa saja yang terdapat dalam lagu yang terdapat dalam Album Salam. Pesan dakwah tidak lain adalah Al-Islam yang bersumber dari Al-quran dan Hadits sebagai sumber utama yang meliputi Aqidah, syariah, dan Akhlak dengan berbagai macam cabang ilmu yang diperolehnya serta pesan yang dominan muncul dan mengetahui kategorisasi pesan dakwah yang terdapat dalam Album Salam.

Kata Kunci

(Musik, Pesan Dakwah, Lirik)